



► ENSEMBLE POUR LONGJUMEAU

L'article L52-1 du Code électoral stipule qu' "à compter du premier jour du sixième mois précédent le mois au cours duquel il doit être procédé à des élections générales, aucune campagne de promotion publicitaire des réalisations ou de la gestion d'une collectivité ne peut être organisée sur le territoire des collectivités intéressées par le scrutin". Durant cette période, l'expression des groupes majoritaires pour exposer leurs actions dans les tribunes d'un journal municipal peut être assimilée à de la propagande électorale . Pour cette raison et dans le respect de la loi comme de son esprit, les élus du groupe "Ensemble pour Longjumeau" avec Sandrine Gelot ont décidé de ne pas utiliser cet espace d'expression et ce, jusqu'aux prochaines élections municipales de mars 2026. ►

Sandrine Gelot et les élus du groupe majoritaire Ensemble pour Longjumeau

► LONGJUMEAU ENSEMBLE

Chères Longjumelloises, chers Longjumellois,

Alors que s'ouvre cette nouvelle année, nous vous adressons nos voeux les plus chaleureux pour 2026. Que cette année soit synonyme de santé, de sérénité, d'épanouissement personnel et collectif, pour vous comme pour vos proches.

À Longjumeau, nous avons la chance de vivre dans une ville riche de sa diversité, de son histoire, de son engagement associatif, de son tissu commerçant et de ses habitants investis. C'est cette énergie que nous voulons continuer à valoriser, encourager et accompagner. Que 2026 soit aussi une année de dialogue, de proximité, d'écoute et de projets partagés. Ensemble, nous avons le pouvoir d'agir pour améliorer notre cadre de vie, renforcer le lien social et préparer l'avenir de notre commune.

Très belle année à toutes et à tous ! ►

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Ensemble, Mohamed Bouazzaoui, Jérémy Martin, Wahiba Abichou

► LONGJUMEAU INITIATIVES CITOYENNES

Depuis mon engagement municipal, j'ai toujours défendu une ligne claire : agir pour notre ville avec exigence, loyauté envers les habitants et sens du long terme. J'ai assumé mes désaccords lorsqu'ils existaient, j'ai porté mes convictions avec franchise, et je n'ai jamais confondu opposition et obstruction. L'action municipale exige toutefois plus que des positions : elle suppose de juger sur les faits. Les documents budgétaires publics de la Ville témoignent d'une gestion rigoureuse : une dette maîtrisée, une capacité d'épargne préservée et des investissements conduits sans mettre en péril l'équilibre financier ni alourdir durablement la fiscalité locale. Dans un contexte où de nombreuses communes sont fragilisées, cette stabilité constitue un socle sérieux.

C'est sur cette base, et après un travail d'échanges approfondis, que j'ai fait le choix de rallier Madame la Maire. Ce ralliement n'est ni un renoncement ni un effacement. Il procède d'une volonté d'agir utilement, là où les décisions se prennent, pour contribuer concrètement à l'avenir de notre ville. Je resterai fidèle à mes principes : exigence, responsabilité et respect des habitants. Mon engagement demeure le même. Il s'exerce désormais dans une logique de construction et d'efficacité, au service de l'intérêt général et du long terme. ►

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Initiatives Citoyennes, Grâce Lokimbango, Mohamed Bourichi

► MAINTENANT LONGJUMEAU

TEXTE NON PARVENU ►

Vos élus d'opposition de la liste Maintenant Longjumeau, Christophe Karmann et Olivier Segbo